

Annexe 3 Regards sur la corruption - La face sombre de la civilisation

13 avril 2013 | [Catherine Lalonde](#) | [Actualités en société](#)



Photo : La Presse canadienne (photo) Un sac contenant 123 000 \$ rendus à la commission Charbonneau par Gilles Surprenant, ancien ingénieur à la Ville de Montréal.

La commission Charbonneau se poursuit dès lundi, suscitant la fascination, indignée ou amusée, des téléspectateurs devant ce dévoilement des dessous de la corruption. Société du spectacle ? Satisfaction morale ? Qu'est-ce qui nous fascine tant chez ces corrompus ? Et pourquoi corrupteurs et corrompus ne semblent-ils pas gênés par la transgression des lois ?

<http://www.ledevoir.com/societe/actualites-en-societe/375650/la-face-sombre-de-la-civilisation>

Mon commentaire

Catherine Lalonde émet l'idée que la population est fascinée par l'égrégore formé par les comportements et les attitudes et les propos de tous et chacun à la Commission Charbonneau. Qu'est-ce donc qui fascine? Les sentiments et les émotions et les réalités que la population juge comme les journalistes, les politiciens, le peuple. Et les jugements qui donnent la mort aux personnes/témoins. Ils arrivent pour témoigner de leur réalité et ils ne sont pas crus en partant tant les propos des médias a joué la faucille de la mort. Ghislaine.